

# Engelskirchen ehrt Sportler: 400 Sportbegeisterte auf der Tribüne



Die erfolgreichsten Sportler der Gemeinde Engelskirchen wurden in der Sporthalle Walbach geehrt.

Foto: Andrea Eischeid-Mathies

**(aem). Die Feier zur Ehrung der Sportler durch die Gemeinde und den Gemeindesportverband fand in der Sporthalle Ründeroth-Walbach statt. Johannes Schuster, Vorsitzender des Gemeindesportverbandes, führte - nach den Grußworten von Vize-Bürgermeisterin Kathrin Amelung - durch das abendliche Programm.**

„Wir haben hier in Engelskirchen ein breitgefächertes Sportvereinsleben. Das soll heute gewürdigt werden“, betonte Amelung. Sie bedankte sich im Namen von Rat und Verwaltung bei den Sportlern, den Trainern, Angehörigen und Betreuern.

Rund 400 Sportbegeisterte auf der Tribüne wollten sich dieses Ereignis nicht entgehen lassen.  
Die Tanzschule Kasel eröffnete mit Grundschülern aus Engelskirchen tänzerisch das Rahmenprogramm.

Andre Kasel startete damit die Aktion „Schritt für Schritt macht himmlisch fit“, um für mehr Bewegung zu werben. Auf einer Art riesigen Luftmatratze, einer Airtrackbahn, zeigten Turnerinnen des VfL Engelskirchen erstklassige Akrobatik. Drei Artisten des Zirkus Orlando, der Zirkussportabteilung des TV Hackenberg, stellten ihr artistisches Können unter Beweis.

64 Kinder, Jugendliche und Erwachsene wurden in den Bereichen Leichtathletik, Rennsport, Schießsport, Judo, Handball und Geräteturnen für ihre hervorragenden Leistungen mit Medaillen und Urkunden geehrt.

Sonderehrungen gab es für Helga Knipp-Diawuoh, vierfache deutsche Vizemeisterin, und Wilhelm Wölfel, dreimal dritter Platz bei der Europameisterschaft.

Den krönenden Abschluss bildete die Jux-Staffel der Engelskirchener Grundschulen.

Die Grundschule Ründeroth setzte sich vor den Schülern aus Engelskirchen, Loope und Schnellenbach durch.

Quelle: <http://www.rheinische-anzeigenblaetter.de/26300286> ©2017